
２０２５年度 第１回 佐鳴台小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開 催 日 時  ２０２５年４月２３日（水） １４時３０分から１６時００分 

２ 開 催 場 所  佐鳴台小学校 会議室 

３ 出 席 委 員  野嶋 京登、本間 健太、大西真理子、橋本 博行、嶋津 歌絵、辻 博康、 

羽広 雄太、 

４ 欠 席 委 員  山下さおり 

５ ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  諏訪部高央（佐鳴台協働センター） 

６ 学校支援コーディネーター 結城 真澄、待井 香世 

７ 学 校  染葉 泰伸（校長）、古橋 智一（教頭）、森本 智子（主幹） 

   鈴木 史恵（CS 担当教職員）、朝倉 君江（CS ディレクター） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  CS ディレクター 朝倉 君江 

10 会長の選出及び副会長の指名 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、野嶋委員を会長に推挙する旨の発言

があがり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任された野嶋委員から、本間委員

を副会長に指名する旨の報告があった。 

11 議長の選出 

 司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、会長から羽広委員を推挙する旨の発

言があり、全員意議なくこれを承認した。 

12 協 議 事 項 

（１） 佐鳴台小学校学校運営基本方針について 

（２） 「いじめ防止基本方針」について 

（３） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

（４） 令和７年度の外部講師や保護者サポーターについて 

12 会 議 記 録 

司会の鈴木から、委員総数８人のうち７人の出席があり、過半数に達しているため、会議が成立し

ている旨の報告があった。 

（１）佐鳴台小学校学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、委員か

らは、以下の発言があった。 

・学力を補うための外国人児童取り出しではなく、外国語の先生として活動させてみてはどうか。 

挨拶だけでも教えてもらえると、数か国語を覚えられ、外国人児童も得意気に話ができるのではな

いか。（辻委員） 

 協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

 

 

 



（２）いじめ防止基本方針について 

議長の指示により、永田直美（いじめ対策コーディネーター）から、別紙資料に基づきいじめ

防止基本方針について説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

・不登校児童の人数は？（羽広委員） 

 ※【学校より】保健室登校含め全く学校へ来られない児童はいない。1 時間だけ来て帰ったり、1

日おきに登校するなどあるが、そういう子への支援の仕方などご意見をいただき

たい。（校長） 

協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

（３）夢育やらまいか事業に対する意見書について  

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき夢育やらまいか事業に対する意見書について

説明があり、全員異議なくこれを承認した。 

（４）令和７年度の外部講師や保護者サポーターについて 

議長の指示により、鈴木（CS 担当教職員）から、令和７年度の外部講師や保護者サポーター

について説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

・何度か参加したことがあるが、サポーターが足りない時もあるのでは？集まりが悪い場合は直近

で再募集かけたら協力できる人がいるのではないか。（野嶋委員） 

協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

 

その他報告事項等 

 ・年間計画の連絡 

・本間委員が仕事の都合で最後まで参加できないため、次回の変更は厳しいが、第 3 回は午前中の

ため、第 4 回の開催時間を早められるか調整してみる 

・次回は、令和７年６月１９日（木）に開催 


